

## **JZ Heubach schlägt Tabellenführer Flein**

Am vergangenen Sonntag fand der zweite Kampftag der Landesliga Württemberg in Flein statt. Den ersten Mannschaftskampf hatten die Heubacher Judokas gegen den TSB Ravensburg zu bestreiten bevor sie gegen den Tabellenführer TV Flein antraten. Mit einem 4:3 Sieg über die Ravensburger und einen 5: 2 Erfolg über Flein arbeitete sich das Rosenstein-Team auf Platz zwei vor.

Denkbar schlecht begann die erste Begegnung als man die ersten zwei Einzelkämpfe an Ravensburg abgeben musste. Doch jetzt zeigte sich Heubacher Kampfgeist. -73 kg konnte Marc Bläse durch eine Abtauchtechnik gegen Feith die Oberhand behalten, und auch über 100 kg war es nur eine Frage der Zeit ehe Sven Albrecht den Ravensburger Schwergewichtler durch eine Kontertechnik auf die Matte beförderte. Simon Weckerle gewann durch eine schwungvolle Außensichel gegen Geral und Matthias Klee macht bis 60 kg durch einen Schulterwurf den Sieg für Heubach fest. Im letzten Kampf der Mannschaftsbegegnung verlor Sven Koch gegen den Bundesliga-Kämpfer des TSB durch eine Aushebetechnik, was am Ergebnis letztlich nichts mehr änderte, 2 Punkte für Heubach durch ein 4:3 über Ravensburg.

Die zweite Begegnung gegen die Fleiner Judokas begann wieder mit einer Niederlage für Daniel Möller der sich in der Anfangsphase des Kampfes durch einen Konter überraschen ließ. Doch die Führung der Fleiner war nur von kurzer Dauer und jetzt ging es Schlag auf Schlag. Florian Dangelmaier gewann bereits in der ersten Minute gegen Burock durch einen Schenkelwurf. -73 kg hatte Matthias Dambacher den kürzesten Kampf des Tages in dem er seinen Gegner mit einer Aushebetechnik bereits nach 5 Sekunden bezwang. Im Schwergewicht erarbeitete sich Sven Albrecht mit zwei Waza-ari Wertungen einen Sieg über den passiv eingestellten Ferdi Filiz. Simon Weckerle und Matthias Klee besiegelten durch ihre gewonnenen Kämpfe den zweiten Mannschaftserfolg des Tages. Marc Bläse startete eine Gewichtsklasse höher, was sich auch zum Ende der Kampfzeit bemerkbar machte und Bläse in einen Haltegriff geriet aus dem er sich nicht mehr befreien konnte. Mit einem 5:2 über den Tabellenführer Flein sind jetzt die Heubacher mit 8:0 Punkten an der Tabellenspitze.

Am dritten Kampftag am 19. Juli empfangen die Heubacher vor heimischem Publikum den JSV Tübingen und die TG Biberach.